

BOLETÍN 816 ->>

■ Acrecentar la colaboración y lograr la acreditación internacional es el siguiente reto.

Los posgrados interinstitucionales han logrado incrementar de manera sustancial la productividad científica y la movilidad de profesores y estudiantes de posgrado, entre otros muchos beneficios comunes para las universidades participantes, así lo señaló el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González al participar en representación del rector, Mario Andrade Cervantes en la celebración del 15 aniversario del Comité de Posgrados Interinstitucionales de la región Centro Occidente de la ANUIES.

Durante el evento, Avelar González destacó la exitosa gestión que ha tenido este comité para lograr también que se evalúen y reconozcan por su calidad los posgrados interinstitucionales a nivel nacional, comenzando ya la búsqueda de acreditaciones internacionales, lo cual habla de la colaboración exitosa que han tenido las universidades participantes.

En la Celebración de los 15 años de este comité, su presidente saliente, José Manuel Cabrera Sixto, rector de la Universidad de Guanajuato, recordó que el surgimiento de esta idea se debe a la iniciativa de Felipe Martínez Rizo, quien siendo rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes propuso integrar cuerpos colegiados y posteriormente la firma de un convenio general de colaboración en materia de posgrados entre 6 universidades del Centro Occidente de nuestro país; las Universidades de Guanajuato, Guadalajara, Colima, Michoacana de San Nicolás de Hidalgo y la Autónoma de Aguascalientes.

También en este evento se tomó la protesta al nuevo presidente de este comité, Víctor González Álvarez, coordinador de investigación y posgrados de la Universidad de Guadalajara quien estará al frente de dicho organismo hasta el 2014, teniendo el gran reto de acrecentar la colaboración interinstitucional y de lograr la acreditación internacional de más programas de posgrado; además de concretar programas de educación a distancia.

Cabe destacar que la Universidad Autónoma de Aguascalientes participa en los doctorados interinstitucionales de Arquitectura, Derecho, Psicología, así como Arte y Cultura; además de la Maestría en Producción Pecuaria; y se encuentran en planeación dos posgrados más sobre la problemática de la región.

